
選手の皆さん、お疲れ様でした。 
競技で培った経験は、今後、役に 
立つと思います。ミスも有ったと 
思いますが、大会関係者の皆様、 
スタッフに協力して 
頂き、ありがとう 
ございました。無事に 
終える事が出来ました。 
そして、一日写真を 
撮り続けたこの方に拍手(^O^) 
 
 

         普段、見れない 
         精算室です。 
         ここでは、審査 
         の集計をして、 
         賞状の作成を 
 する厳正な場です。 

             大会の数カ月前 
             青年部執行部は仕事の終了後に 
             深夜まで数回にわたり、大会の 
             打ち合わせの会議を開きます。 
             会場の配置、役員の人選と人数、 
             持っていく物の準備、選手宣誓は 
             誰にするのか！？…etc 
             決め事が沢山あるのですが、 
             過去のﾃﾞｰﾀを参考にして 
             皆で決めています。 
             OBの方々には感謝です(^o^) 

大会前日 
青年部執行部数名、OBの方数名で、早朝から前日準備をします。 
しかし、あいにくの雨で蒸し暑い中、 
作業も難航します。１F会場はモデルを 
使う競技会場です。理容椅子の配置や、 
ケーブルが邪魔にならないか！？ 
ｴｱｺﾝの風が当たらないか！？目隠しを 
したり、観客席を作ったりします。 
            ３F会場はウィッグ競技全般です。 
            出場人数も多く、机の配置や、 
            場所作りには、本当に悩みます。 
            そして、入口と受付を作り、 
            ひとまず終了！会場作りも出来て、 
            当日の晴れを祈り明日に控えます。 

大会当日 
祈りも叶ったのか！？快晴で競技会日和です(*^^)v 
          役員スタッフは、 
          早朝に集合して、 
          残りの準備と、 
          支度をします。 
          徐々に緊張感も 
          気合いも入ります。 
いよいよ開会式が始まり、廿日市支部松永選手の選手宣誓で 
         幕を開けました。 
         選手の皆さん、 
         頑張って下さい。 
         スタッフ一同も 
         頑張ります。 
                     

次回予告 
真夏のイベント！！ 
フットサル他！！ 

この青年部通信は 
組合員様だけでなく、ご家族様、スタッフ様にも見て頂きたいと思います。 
青年部の活動報告は広島県理容青年部ブログで随時更新しています。 

お気軽にコメントもよろしくお願いします。 
http://blog.livedoor.jp/jybnethiroshima/ 
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梅雨は何処へ行ってしまったのでしょうか(+_+) 
すでに、気温が３０度を超える日があり、暑すぎです。 
5月２０日、広島県理容競技大会が開催されました。 

今大会も県青年部が担当し組合の一大行事も無事に終了
しました。しかし、暑さ以上に選手の皆さんの熱気は 

アツいですね！！競技会って、イイですね！ 
今年の全国大会は隣県の山口県で 

開催されます。皆で応援に行きましょう(*^_^*) 
 

役員スタッフ一同は各部署に移動し準備します。１F受付では 
選手の皆さんや、一般の来場者がぞくぞくと、来られています。 

平成２４年度広島県青年部総会 
５月１３日県青年部総会を開催しました。 
議題～ 
・平成24年度事業報告 
・平成24年度収支決算並びに会計監査報告 
・平成25年度事業計画 
・理容ボランティア・青年部OB会・県大会運営に関して 
 
終了後、前見屋で懇親会をして、結束力を強めました。 

            ３Fでは、新しい部門の８部(ｻﾛﾝﾍｱ) 
            が出来て、県講師の先生方々に出場 
            して頂き、盛り上げて頂きました。 
            先生の仕事が見れるので大変勉強に 
            なりますね(*^_^*) 
            スタッフは準備、タイム、片付け、 
            段取りと、大忙しです。 
            そして、１Fでは、 

モデルを使った部門がメイン 
になります。こちらも、７部 
(ウィッグで全国大会の種目） 
が出来、若い選手が出場され 
ました。選手の方々に段取り 
良くしてもらい、スタッフも 
気持ち良く仕事が出来ました。 
場所を移して、外の会場では、 
今年も女性部の方々に美味しい 
うどんを作って頂きました。 
此方も、暑い中大忙しです。 
 

段取り良く出来たのか！？ミスはあったのか！？ 
あっと言う間の表彰式です。 

第６５回広島県理容競技大会 


